

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Neuen IGS,

das erste Halbjahr steht vor seinem Abschluss. Die aktuellen Infektionszahlen machen wieder Maßnahmen in der Schule notwendig, damit wir einerseits alle sicher gemeinsam in der Schule sein können und wir andererseits unser Unterrichtsangebot weitgehend sichern können. Dazu folgende Informationen für euch:

- Ab **Mittwoch, den 2.2.2022** gilt für alle Schüler*innen und Mitarbeiter*innen, die noch nicht „geboostert“ sind (3. Impfung oder 2. Impfung nach Genesung) in Schule eine **tägliche Pflicht zur Selbsttestung**. Den dafür notwendigen Unterschriftenzettel erhaltet ihr gemeinsam mit diesem Elternbrief oder über die Tutor*innen eurer Kinder.
- **Positive Selbsttests** müssen bitte unbedingt den Tutor*innen und der Schulleitung gemeldet werden, da wir diese an das Gesundheitsamt weiterleiten müssen.
- Im Falle eines positiven Selbsttests eines Kindes geht dessen Klasse in das sogenannte **ABIT-Verfahren (Anlassbezogenes intensives Testverfahren)**. Alle Schüler*innen müssen sich fünf Schultage lang täglich testen, auch die Geboosterten. Ein Informationsschreiben des Gesundheitsamtes zum ABIT-Verfahren erhaltet ihr mit diesem Elternbrief, ebenso eine Übersicht über die aktuelle niedersächsische Absonderungsverordnung.
- Zur **Sicherung des Kernunterrichtes** hat das Kultusministerium den Schulen Handlungsmöglichkeiten an die Hand gegeben. Aufgrund einer hohen, teils auch coronabedingten Ausfallquote bei unseren Lehrkräften werden wir **im zweiten Halbjahr von folgenden Möglichkeiten Gebrauch machen**, um den Kernunterricht zu sichern. Diese Maßnahmen sind mit unserem Dezernenten in Braunschweig abgesprochen:
 - **Bis zu den Osterferien entfallen die AG-Angebote**, damit wir die freiwerdenden Stunden in die Sicherung des Kernunterrichtes stecken können. Für die Jahrgänge 5/6 wird eine Notbetreuung angeboten. Die Anmeldung erfolgt bitte möglichst umgehend über die Tutor*innen mit dem untenstehenden Rückmeldeabschnitt. Die Jahrgänge 5/6 gehen im 3. Block regulär an vier Wochentagen mit ihren Lehrkräften zum Essen. Für die Jahrgänge 7-9 wird das Mensaabo auf drei Tage reduziert. Der AG-Tag entfällt.
 - **Ab Jhg. 8** kann es zukünftig auch einmal vorkommen, dass **Randstunden (1./3./4. Block) entfallen**. Es werden allerdings immer mindestens zwei Blöcke pro Unterrichtstag stattfinden.
 - Sollten am **Projektmitwoch** beide Tutor*innen einer Stammgruppe im Vorfeld absehbar ausfallen, bleibt die Stammgruppe an dem Mittwoch zuhause und erhält im Vorfeld Aufgaben zum Distanzlernen.

✂-----✂-----✂-----✂-----✂-----✂-----✂-----✂-----✂-----✂-----✂-----

Name Schüler*in: _____ Stammgr.: _____

Für die Zeit des AG-Entfalls benötigen wir für das oben genannte Kind an folgenden Tagen eine Nachmittagsbetreuung:

- Montag (Jhg. 5+6)
- Freitag (nur Jhg. 5)

Name(n) Erziehungsberechtigte(r): _____

Datum & Unterschrift

Über das Thema Corona hinaus, hier noch folgende weitere wichtige Informationen:

- Ab dem 2. Halbjahr werden **schulische Mails – auch an Eltern – nur noch innerhalb von IServ** verschickt. Eltern, denen es nicht möglich ist, einen IServ-Account gemeinsam zu nutzen können eine **Aufteilung in zwei Accounts** (z.B. vater.fritzchen.meyer@neue-igs.org und mutter.fritzen.meyer@neue-igs.org) beantragen. Bitte schreibt dazu an unseren Schulassistenten Fabian Hoffmann (fabian.hoffmann@neue-igs.org), der das dann für euch einrichtet und in unseren Elternverteiler übernimmt.
- Die **Mensa lässt ab sofort nur noch Schüler*innen mit gültigem Chip zum Essen ein**. Dies gilt insbesondere ab Jahrgang 7 aufwärts, da diese Schüler*innen nicht mehr im Klassenverband mit ihren Lehrkräften kommen und die Mensamitarbeiter*innen sonst nicht wissen können, wer tatsächlich bezahlt hat und wer nicht. Bitte erinnert eure Kinder an den Mensachip, damit sie nicht hungrig bleiben!
- Bitte beachtet außerdem die **Informationen der Küchenbetriebe** zu den Geschäftsbedingungen und den Mensapreisen, die ihr mit diesem Elternbrief erhaltet.

Ich wünsche uns allen ein paar erholsame Tage mit euren Kindern, bevor wir am Mittwoch in das zweite Halbjahr starten, dass uns hoffentlich mit Frühjahr und Sommer eine etwas weniger belastete Zeit bringen wird.



(Lars Humrich für das Team der Neuen IGS)